
Bürgergemeinschaft am Hagen  e.V. 

Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung vom 17.03.2017 

Ort:         Forum Grundschule Dänenweg 
Beginn:   19:03 Uhr 
Ende:      20:05 Uhr 

Tagesordnungspunkte (TOP): 

1.   Eröffnung und Begrüßung 
  Ehrung der Verstorbenen 

2.   Verlesen und genehmigen des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 
  26.02.2016 

3.   Bericht des Vorstandes mit anschließender Aussprache 
4.   Bericht der Kassenwartin 
5.   Bericht der Kassenprüfer/Innen 
6.   Entlastung der Kassenwartin 
7.   Entlastung des Vorstandes 
8.   Wahl der/des 1. Vorsitzenden (Kandidatin: Frau Silke Quast-Müller) 

  Wahl der/des Schriftführerin/Schriftführers (Kandidat: Herr Ernst Mews) 
  Wahl zweier Beisitzerinnen/Beisitzer (Kandidaten: Herren Krüger/Rohweder) 

9.   Anträge (bitte bis zum 06.03.2017 schriftlich beim Vorstand einreichen) 
10. Verschiedenes 
    
Zu TOP 1: 

Die 1. Vorsitzende Frau Quast-Müller  begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die 
Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist und stellte die 
Tagesordnung gemäß Einladung vor. 
Per Handzeichen wurde dieser Tagesordnungsvorschlag einstimmig angenommen. 

Für die im abgelaufenen Jahr verstorbenen Mitglieder wird eine Schweigeminute 
eingelegt. 

Frau Quast-Müller eröffnet die Versammlung und  weist darauf hin, dass  allen 
Anwesenden Rederecht zusteht,  jedoch nur Mitglieder stimmberechtigt sind. 

Zu TOP 2: 

Herr Mews verliest das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 26.02.2016 

Keine Wortmeldungen; das Protokoll wird einstimmig verabschiedet. 

Zu TOP 3: 
  
Frau Quast-Müller erstattet den Bericht des Vorstandes unterteilt in  
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 1.  soziale und  
 2.  politische Aktivitäten. 

Zu Pkt.1 (soziale Aktivitäten) 

Frau Quast-Müller berichtet, dass auch in 2016 Mitglieder geehrt wurden die einen 
runden Geburtstag feiern konnten. 

Das in 2016 durchgeführte Sommerfest vor dem Edeka-Markt Strehl war gut besucht.  

Der am 11.11.2016 durchgeführte Laternenumzug fand ohne Musikkapelle statt. 
Witterungsbedingt (Minusgrade) konnten keine Blechinstrumente eingesetzt werden. 

Der Busausflug zum Weihnachtsmarkt Bremen war wieder ein voller Erfolg.  

Zu Pkt. 2 (politische Aktivitäten) 

Der Vorstand erläuterte die Tätigkeiten im vergangenen Jahr. 

U.a. wurde ein Fragenkatalog zu den Themen 
Pflege Grünstreifen im Dänenweg, Fahrradständer am Kreisel, Spender für 
Hundekotbeutel 
an den Bürgermeister gerichtet. 
Die Antwort der Verwaltung war leider nicht zufriedenstellend. Die Pflege des 
Grünstreifens ist aufgrund der örtlichen Gegebenheiten sehr kostenintensiv und kann von 
daher nur 2-mal im Jahr durchgeführt werden; aus Platzgründen kann kein 
Fahrradständer im Bereich des Kreisels aufgestellt werden; aus Kostengründen kann 
derzeit kein zusätzlicher Spender für Hundekotbeutel aufgestellt werden. 

Gemeinsam mit der Interessenvertretung Waldgut Hagen wurde in einem Gespräch mit 
Vertretern des VHH die Situation (Pünktlichkeit etc.) der Busanbindung (Linie 269) 
besprochen.  

Schwerpunktthema in 2016 war der Flächennutzungsplan-Entwurf. Der vorliegende 
Entwurf weist 952 zusätzliche Wohneinheiten (WE) im Ahrensburger Süden aus. 
Gemeinsam mit der Interessenvertretung Waldgut Hagen wurde hierzu eine 
Stellungnahme bei der Verwaltung eingereicht. 
Des Weiteren wird das direkte Gespräch mit den in der Stadtverordnetenversammlung 
vertretenen Parteien zu dem Thema gesucht. 

Aussprache: 
keine Wortmeldungen 

Zu TOP 4: 

Frau Geisler verliest den Kassenbericht 2016 (siehe Anlage). 
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Zu TOP 5: 
  
Frau Rohweder berichtet, dass die Kassenprüfung eine einwandfreie Beleg- und 
Kassenführung ergab. 

ZU TOP 6: 

Frau Rohweder stellt den Antrag auf Entlastung der Kassenwartin.  
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Zu TOP 7: 

Frau Rohweder stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Zu TOP 8: 

Für die Wahl der 1. Vorsitzenden steht Frau Quast-Müller weiterhin zur Verfügung. Es gibt 
keine weiteren Bewerber. 
Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Frau Quast-Müller wird einstimmig gewählt und nimmt 
die Wahl an. 

Für die Wahl des Schriftführers steht Herr Mews weiterhin zur Verfügung. Es gibt keine 
weiteren Bewerber. 
Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Herr Mews wird einstimmig gewählt und nimmt die 
Wahl an. 

Für die Wahl der Beisitzer stehen die Herren Krüger und Rohweder weiterhin zur 
Verfügung. Es gibt keine weiteren Bewerber. 
Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Die Herren Krüger und Rohweder werden einstimmig 
gewählt und nehmen die Wahl an. 

Zu TOP 9: 

Es wurden keine Anträge eingereicht. 

Zu TOP 10: 

Frau Junker berichtet, das die Pflege des Kreisels ab sofort durch Frau Anke Ohldorf 
geleitet wird. Derzeit wird die Bepflanzung im Kreisel durch das Bauamt gänzlich 
erneuert. 

Für den Laternenumzug stehen in 2017 keine Spielmannszüge zur Verfügung. Es ist 
beabsichtigt einen „Musikwagen“ herzurichten.  
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Herr Ole Junker verweist auf 4 wichtige Termine in der Siedlung am Hagen: 
15.04.2017 Osterfeuer 
27.04.2017 Vollversammlung SSC Hagen 
16.07.2017 Festveranstaltung „70 Jahre SSC Hagen“ 
40 Jahre Tobias Haus 

Keine weiteren Wortmeldungen. 

Frau Quast-Müller schließt die Versammlung um  20:05 Uhr 

Ernst Mews       Ahrensburg, 17.03.2016 
(Schriftführer) 

Silke Quast-Müller     Ahrensburg, 24.03.2017 
(1. Vorsitzende) 
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